



PERÚ

Ministerio
de Salud

Hospital
Sergio E. Bernales

“Año del diálogo y la reconciliación nacional”

EL HOSPITAL SERGIO E. BERNALES SE UNE A LA CAMPAÑA DE LA “NO VIOLENCIA CONTRA LA MUJER”

El hospital Sergio E. Bernales se hizo presente hoy en la campaña a favor de la “**No Violencia contra la Mujer**”, la cual fue organizada por la Municipalidad del Distrito de Comas y el Comité Distrital de Seguridad Ciudadana (CODISEC), en la V zona de Collique.

Previamente se realizó un pasacalle para sensibilizar a la población contra todo tipo de violencia, en especial del feminicidio, con el objetivo de exigirle al sistema de justicia la atención adecuada y oportuna ante las denuncias que se presentan en estos casos, además de concientizar a la población sobre los temas mencionados para hacer respetar los derechos humanos.



El Departamento de Odontología, representado por su Jefa la Odontóloga Karina Reyes representó al Hospital Sergio E. Bernales en esta campaña de la “No violencia contra la Mujer”

Comas, 05 de Mayo 2018
OFICINA DE COMUNICACIONES
NP°44 – 2018- HNSEB